

Si comme son nom le suggère, le Grand Marché de Niamey est le plus grand de la ville, il n'est en tout cas pas celui qui dégage le plus de chaleur (au sens humain) et d'authenticité.

Ceci étant dit, un petit bain dans le Grand Marché reste un incontournable, avec

- son architecture aussi verticale que décorative qui fait espérer que les vents ne soient pas trop violents
- ses allées aussi nombreuses qu'interminables remplies de petites boutiques et de chalands
- les charrettes de distribution d'eau, ingénieuses
- les plateaux de viandes du Sahel, bien posées en équilibre sur la tête du boucher
- les épices qui vous assurent de toujours pouvoir épicer vos plats à souhait

{gallery}lau-marc/201005/niger/marche{/gallery}